

Lösungen für 10m Druckluft-Schützen zeichnen sich ab

Die Druckluft-Schützen 10m im Ausseramt werden bald in Kleinandelfingen schiessen können. Für jene aus dem Stammertal stehen die Türen im Schützenhaus Oberneunform offen.

Roland Müller

Nach Abschluss der Bauarbeiten für die neue Turnhalle in Uhwiesen wird die alte abgerissen. Damit verliert der Pistolencub Flurlingen-Ausseramt seine in der alten Turnhalle im Dachgeschoss eingerichtete 10m-Anlage. Jüngst zeigte auch eine Anfrage an der Gemeindeversammlung Stammheim eine ähnliche Situation, wo mit der Sanierung und Erweiterung des Oberstufenschulhauses auch die Druckluft-Schützen ihre 10m Anlage verlieren. Diese ist im Keller des bestehenden Schulhauses eingerichtet und muss nach dem mutmasslichen Baubeginn im Sommer 2027 ebenfalls weichen.

Am Rand des diesjährigen Kreisschiessens vom Kreisverband Ossingen in Oberneunform war nun zu erfahren, dass es für die Druckluft-Schützen mit Pistole und Gewehr 10m im Ausseramt im nördlichen Bezirksteil vom PC Flurlingen-Ausseramt bereits Nägel mit Köpfen gemacht worden sind.



Im Kellergeschoss unter der neuen Schützenstube (links) in der Schiessanlage Riet in Kleinandelfingen werden demnächst auch die Druckluft-Schützen vom PC Flurlingen-Ausseramt schiessen.

«Wir haben bereits eine Anschlusslösung gefunden und werden nach Abschluss der laufenden Wintersaison neu in der 10m-Anlage im Schützenhaus in Kleinandelfingen

trainieren können», erklärte der Präsident vom PC Flurlingen-Ausseramt Ralph Liska. Die Anlage wird vom PC Andelfingen im Untergeschoss des Schützenhauses betreut und kann auch von den Armbrustschützen genutzt werden.

Offene Türen in Oberneunform

Im Untergeschoss des 300m-Schützenhauses in Oberneunform befindet sich auch eine 10m-Anlage. Diese kam bei der Beantwortung der Anfrage als möglicher Alternativ- und Ersatzstandort für die Stammheimer Druckluft-Schützen ins Rampenlicht. Die beiden Neunforner Schützenvereine FSG Oberneunform und FSG Niederneunform-Wilen zeigen durchaus eine ersthafte Bereitschaft, ihre 10m-Anlage für Pistole und Gewehr auch den Schützen aus dem Stammertal zur Verfügung zu stellen.

Grundsätzlich nutzen viele aktive 300m oder auch Pistolenschützen 25/50m die Druckluft-Sportgerät für das wertvolle Training im Winter. Zugleich werden aber auch parallel Wettkämpfe ausgetragen. So haben im vergangenen wiederum auf Stufe Bezirk Matchmeisterschaften Gewehr stehend frei, stehend aufgelegt und kniend stattgefunden. Auf nationaler Ebene hat an den Schweizermeisterschaften Stefan Amacker mit der Luftpistole 10m den 3. und Kevin Schudel den 18. Rang (beide PC Andelfingen) belegt. Amacker gewann an den letztjährigen Europameisterschaften im kroatischen Osijek mit der Luftpistole die Silber-Medaille. Schudel erreichte zudem an den kantonalen Matchmeisterschaften den 2. und an den Ostschweizer Einzelmeisterschaften den 6. Schlussrang belegt.